

## 森岡台自治会・森岡台防災訓練 9月7日(日)

令和7年9月7日(日)森岡台防災訓練を実施しました。訓練の一環として、救護活動を早期に取り組めるように、安否確認用タペストリーの掲示状況の調査を組長・防災委員・役員にて行いました。引き続き各組参加者が消火栓近くに集まり北部ふれあいセンターへ移動を開始し、北部ふれあいセンター・自然公園避難広場・自然公園防災倉庫前にて実地防災訓練を実施しました。参加人数は約150名・タペストリー掲示率は65.8%という結果がでました。

大規模災害発生時に被災者の確認と避難場所への誘導・場所の確保など大きな課題がいっぱいあります。

まずは自分の身は自分で守ることが大切ですが、周りの方々のご協力を願います。

森岡台自主防災会会長 二宮 邦子



## 郷中地区防災訓練 10月5日(日)

10月5日(日)森岡地区自主防災会による防災訓練が実施されました。各戸には「無事です」タペストリーの掲示、「避難場所での安否確認」に参加いただきました。

その後、組毎の代表者がコミュニティセンターまで避難経路を確認しながら移動しました。会場では「給水訓練」「消火器の取り扱い」「簡易トイレの取り扱い」「車いすの操作」「ポータブル電源、発電機の取り扱い」、「防災倉庫備蓄品の確認」他を体験しました。また、東浦防災ネットの方の講義、赤十字奉仕団による炊き出し訓練などへも参加してもらいました。その他にも、消防森岡分団及び社会福祉協議会より応援をいただき、参加者は総勢100名以上となりました。

参加者は、自ら進んで体験したり、質問したり、いざという時の備えのため真剣に取り組んでいました。

有事の際は、個々の被災も想定され、訓練どおりに組織が機能するとは限りません。日頃より防災の意識を持ち、**有事の際の共助の実践、避難場所の運営**などを担っていただきたい。

ご参加していただいた区民の皆様お疲れ様でした。郷中地区自主防災会 西尾 智成



# むらき

## 第148号

発行 森岡地区コミュニティ推進協議会

〈編集委員〉

小田 啓雄 岡部 直人 西尾 智成  
大田 一博 阿知波 幹夫 古鷹 佳季

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。

## 森岡地区コミュニティまつり 11月2日(日)

11月2日(日)、初冬にしてはやや暖かい陽気の中、「森岡地区コミュニティまつり」が開催されました。推進委員、中学生ボランティア、出展、出演の方々、各種団体、多くの区民の協力により大盛況で終了しました。前日及び早朝からの準備大変お疲れ様でした。

オープニングセレモニーに始まり、屋外ではバザーやゲーム、ブース出展、館内では、芸能祭、文化展、児童生徒の作品展示などがあり、来場者の多くが楽しんでいた様子と笑顔であったことが印象に残りました。

このような行事を継続するには大変なエネルギーが必要です。しかし、行事を通じ「地区の絆を深め、地域力が向上することを期待できる」大変有意義な活動と言えます。今後も継続していければよいと感じました。

総務部会 西尾 智成



## コミュニティまつり・芸能祭&文化展

11月2日(日)



## マレットゴルフ大会を開催しました

11月22日(土)

於大公園に於いて、マレットゴルフ大会が開催されました。雲一つない青空のもと8チーム32名の参加があり、各ホールで一斉にスタートしました。

変化に富んだトリッキーな各ホールで「ほしい!」「ナイスショット!」などとため息や声をかけながらピンフラッグを目指してボールを追いながらプレーを楽しんでいました。暖かい太陽の下でおだやかに18ホールのプレーができました。

今回、参加していただいた選手の皆さんお疲れさまでした。来年度も各種の競技や催しを実施してまいります、多くの方のご参加をお待ちしています。

体育部会 富田 直樹



## まちづくり部会活動報告

6月8日(日)

### 通学路・消防設備・ごみステーションの点検・整備について

まちづくり部会の活動として通学路・消防設備・ごみステーションの点検を6月8日(日)にそれぞれのグループに分かれて行ないました。

当日点検に参加していただいたまちづくり部会のメンバーの皆さんありがとうございました。

点検結果に基づき不備であった箇所の整備を10月11日(土)に行なう予定でしたが、当日は雨が降ったりやんだりのあいにくの天気で残念ながら延期としました。整備は、今後早めに行なう予定です。

なお、整備予定内容および箇所数はそれぞれ次のとおりです。※写真は昨年度実施のものです。

#### 通学路

パンダマークの張り替え 17カ所

※カラー舗装、止まれの道路表示が薄くなつた  
1箇所の塗り直しを関係機関に依頼済みです。



#### 消防設備

ホース格納箱の塗装 4カ所

消化器収納箱の塗装 2カ所

#### ごみステーション

ごみステーション番号表示板の取替え 3カ所

ごみネ散乱防止ネット等の取替え 2カ所

ごみの出し方の注意喚起表示の取替え 数カ所

通学路、消防設備、ごみステーションについてお気づきの点があればコミュニティセンターまでご連絡ください。

まちづくり部会 古鷹 佳季

## 森岡小・区民合同運動会

中止となりました 10月19日(日)

10月19日(日)に開催する予定であった運動会は、当日の雨とグラウンドコンディション不良の為、当日の朝、残念ながら中止の決定をしました。前日は運動会実行委員の皆様の協力により、運動会の準備を進めてまいりました。当日の天気の回復を期待しましたが、期待を裏切られてしまいました。

北中生約40名と区議員・運動会実行委員が約60名の合計100名が集合された中での決断でした。集合していただいた皆様ありがとうございました。来年こそは、実施出来るよう再度準備をしてまいります。

地区の皆様も、開催の時には応援を宜しくお願いします。

森岡小・区民合同運動会実行委員会委員長 阿知波 弘



## 森岡小学校で『焼き芋を楽しむ会』を開催しました

11月21日(金)

森岡小学校が校舎西側で畑を借りていると言う事もあり、今年5月にサツマイモの作付けを、菜園同好会のメンバーのご指導のもと小学生達と一緒に行いました。いよいよ収穫の季節となり、11月5日(水)・11日(火)・12日(水)の3日間で、ペアクラス毎に芋堀りを行いました。

今までにないくらいの芋が、大量に収穫でき子供たちは大歓声でした。仕上げとして、森岡コミュニティがサポートして「焼き芋を楽しむ会」を企画して、焼き芋器を2台調達しました。

いよいよ、11月21日(金)にコミュニティ議員・菜園同好会・森小運営委員会の有志メンバーで、体育館横でさつまいもを焼きました。

心配して見に来る子供たちや早く食べたいと言ってくる子供たちが取り囲むシーンもありました。給食時間前の休憩時間に学年毎に分かれ、焼いもを美味しいいただきました。来年も「沢山のサツマイモが収穫できるといいね」の声をいただきました。

コミュニティ推進協議会会員

